
令和３年度第６回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和４年 ３月２９日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 ５F Office 
３．委員の出欠  

委員総数 
  ６名  
参加委員数 
  ６名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、秋元一浩、時里康範、  
岩﨑陽子、酒巻敬子 

欠席委員の氏名 
なし  

放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

 
(1)報告事項 
・番組名・・・緊急特別番組 ウクライナの今を思う 
・放送時間・・・令和４年 3 月 12 日 ９：００～（30 分間） 

      
(2)審議事項 
・上記、番組について 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

 

内容 

・前回の令和３年度、第５回番組審議会議事録及び今回審議頂く番

組「緊急特別番組 ウクライナの今を思う」の資料、新聞記事メイ、

番組表等を配布し確認後、放送同録を再生しながら番組審議に入り

ました。 

 

＜局長より＞ 

今回は、「国際女性デー」をメインにしたイタリア商工会議所日本

所長のインタビュー番組を審議頂く予定でしたが突然始まったロ

シアのウクライナ侵攻に伴い、ウクライナ人留学生ミコラさんとの

インタビューが可能となり、緊急特別番組として伝える事となりま

した。特に彼の生誕地であり家族が今も居住している南西部黒海沿

岸のオデーサ（オデッサ）が次の侵略目標で有る事から放送含め短

時間で収録し放送となりました。 

通常、こうした番組は編集作業が伴いますが彼の言葉の詰まった無

音の箇所や間をそのまま伝えたくて無編集で放送しました。 

今回は YouTube動画も併せてご覧下さい。 

 

＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 

 

＜番組審議委員より＞ 

・1年程前に来日したとは思えない程、日本語が堪能ですね。担任

の先生が優秀だと言っていましたがその通りかと思います。 

そんな彼が言葉を表せない、言葉に出来ない怒りが無音や間で分か

りました。本当に子供には何の罪もないですから。 

・スタジオの天井が青、壁が黄色とウクライナ国旗の空と麦を表す

のは偶然かと思いますが彼も感動してもらえて良かったですね。 

・フラワーラジオも国際的なドキュメント放送も行える様になった

と関心しました。これからも地域情報も、国際事案も取り上げて欲

しいと思います。 

・彼は高校生の時、クリミア半島侵略を体験して、この時は何も感

じなかったが今回は 23歳で両親が止めなかったら、ウクライナに

帰国してロシアと戦うと言っていたのが印象的でした。 

・ウクライナの麦という事でしたが昔から豊かな土地なので他国か

らの侵略が続くのですね。そうしたウクライナ人の血が蘇った防衛

戦ということでしょうか。 

・オデーサは日本でいえば横須賀でしょうか。今後が心配ですね。 

彼は毎日連絡しているとの事ですが今後もラジオで続編をお願い

したいと思います。 

・ミコラさんが今、出来る事はこうした声を広める事、そして募金

が必要だと言っていました。ウクライナももちろんですがモルドバ

やルーマニア等、東欧の貧しい国も多くの難民を受け入れており、

こうした国々にも支援が必要に思いました。 

＜放送局長より＞ 

・様々なご意見、ありがとうございました。今後共、様々な出来事

を鴻巣市、鴻巣市以外の事でも取り上げ、鴻巣市民に対し有益な放

送を続けたいと思います。また、その他、各番組放送の方も引き続

きお聴き頂き、都度ご意見を頂ければと思います。 

 

＜その他事項＞ 

・特になし 

 

＜次回の番組審議会の日程決定＞ 

＜番組審議委員長より＞ 

・次回の番組審議会も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点より

開催場所がより換気が可能で広い場所を考え、この３F会議室、開

催時間を同じく日中とし、令和 ４年度第１回番組審議会を２０２

２年 ５月３１日（火）午後３時から開催することを決議します。 

＊この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインタ

ーネットホームページを通じて公開されています。 
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 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


